

Heimleitung

Ludger Schmitt

Marxeller Straße 52
75305 Neuenbürg

Tel. 07082 7927-0

Fax 07082 7927-12

hl@sz-sonnhalde.de

Sekretariat:

Susanne Hoffmann

Roswitha Tretter

Seniorenzentrum Sonnhalde · Marxeller Straße 52 · 75305 Neuenbürg

Ihre Zeichen, Ihre Nachricht vom

Unsere Zeichen, unsere Nachricht vom
Schm/Schm

Datum

14.10.2020

Aktuelle Situation Nr. 16

Liebe Angehörige und Betreuer,

Änderungen der Besuchsregeln:

Wie Sie sicherlich den Medien entnehmen konnten, spitzt sich die Corona Lage auch in Deutschland immer mehr zu. In Pforzheim droht in den nächsten Tagen evt. die „Rote Corona Ampel“.

Wegen der Witterung finden die Besuche fast nur noch in den Bewohnerzimmern statt. Gerade bei längeren Besuchen steigt die Wahrscheinlichkeit einer raschen Infektionsübertragung besonders in geschlossenen Räumen. Regelmäßige Stoßlüftungen könnten dieses Risiko zwar vermindern, bergen aber ein Risiko der Erkältung oder gar Lungenentzündung bei unseren Bewohnern.

Wir haben auch festgestellt, dass sich zum Teil bis zu 6 Personen (4 Besucher plus 2 Heimbewohner) in einem 2-Bett-Zimmer, bzw. 3 Personen in einem Einzelzimmer aufhalten. Die Abstandsregelung kann aufgrund der Zimmergröße nicht eingehalten werden.

Um die Risiken einer Corona Infektion zu minimieren führen wir nach Rücksprache mit dem Gesundheitsamt Enzkreis ab 15.10.2020 folgende neue Regelung ein:

Es darf sich nur noch ein Besucher pro Bewohner im Bewohnerzimmer aufhalten.

Im Doppelzimmer sind somit maximal 2 Besucher (jeweils 1 Besucher pro Bewohner) gleichzeitig zulässig.

Es dürfen weiterhin bis zu 2 Besucher pro Tag und zu unterschiedlichen Zeiten pro Bewohner kommen.

1/2



Eigene Tiere
sind willkommen



Baden-Württemberg
Ausgezeichnet mit dem
Landestierschutzpreis 2009



pCC-zertifiziert nach
Diakonie-Siegel Pflege Version 3



pCC-zertifiziert nach
DIN EN ISO 9001:2015



Heimverzeichnis gGmbH - Gesellschaft zur
Förderung der Lebensqualität im Alter
und bei Behinderung

Zahnarzt

In den vergangenen Tagen wurden unsere Bewohner zahnärztlich untersucht. Wir haben darauf geachtet, dass immer nur ein Wohnbereich pro Tag von der Zahnarztpraxis betreten werden durfte.

MDK Kontrollen u. Einstufung

Nachdem durch die Corona Krise der Medizinische Dienstes der Krankenkassen (MDK) keine Pflegeheime betreten durfte, kehrt nun wieder „Normalität“ ein. Sowohl Pflegeeinstufungen als auch Kontrollen finden nun wieder vor Ort statt.

Rechnungen per E-Mail

Erstmals wurden Anfang Oktober 2020 Heimrechnungen per E-Mail versendet. Sollten Sie keine erhalten haben obwohl Sie sich dafür eingetragen hatten, melden Sie sich bitte bei uns.

Mit freundlichen Grüßen



Ludger Schmitt
Heimleiter



Immer aktuell bleiben.
Besuchen Sie unsere
Facebook-Seite

